

## Antrag der CDU-Fraktion vom 21.10.2015

---

### **Antrag der CDU-Fraktion zu Veränderungen bei den Standorten der Blumenkübel und bei der Bepflanzung von Blumenkübeln und öffentlichen Beete in Ahnatal**

#### Sachverhalt:

Gemäß Konsolidierungskonzept entfällt ab 2016 die Besetzung des gemeindlichen Bauhofes mit Saisonarbeitern. Angesichts der Fülle des Arbeitsfeldes der gemeindlichen Bauhofmitarbeiter müssen Ausgleichsmaßnahmen veranlasst werden. Alle bisherigen Dienstleistungen sind so nicht mehr möglich. Eine Beschränkung auf Kernaufgaben ist prioritär. Zudem erfolgt auch eine materielle Kostenersparnis.  
Weiteres mündlich.

#### Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt,

1. die Frühjahresbepflanzung mit Stiefmütterchen in den öffentlichen / gemeindlichen Blumenkübeln und Beeten - außer bei den Kriegsgräbern - generell einzustellen und stattdessen eine Dauerbepflanzung mit Stauden und Gehölzen /Sträuchern zu veranlassen.
2. den Rückbau einiger Blumenkübel, die keiner Verkehrsberuhigung dienen, nach eigenem Ermessen zu veranlassen. Zielführend soll dabei berücksichtigt werden, dass eine Beschränkung auf einige Eyecatcher in den Ortsmittellagen ausreichend erfolgt.
3. den Einsatz andere Elemente zur Verkehrsberuhigung anstatt der bisherigen Blumenkübel zu prüfen und bei positivem Ergebnis dieses dann umzusetzen.

Rüdiger Reedwisch  
Fraktionsvorsitzender